



## News ADAC GT Masters – Spielberg, June 7<sup>th</sup> – 9<sup>th</sup> 2019

- 00:00 Opener
- 00:03 High temperatures, high altitude and high speeds. The ADAC GT Masters are spectacular at the Red Bull Ring, in the third round of the super sports car calendar. Drivers from the ADAC's three partner series are also fighting for championship points.
- 00:21 The Saturday race in the ADAC GT Masters offered suspense until the end, BMW duo Nicolai Sylvest and Jens Klingmann defending their lead against the RWT Corvette to take their first victory of the season.
- 00:36 Jens Klingmann (#14, Germany) - english**
- 00:50 The spectators witnessed the second start to finish-victory of the weekend on Sunday with Marvin Kirchhöfer and Markus Pommer racing the Corvette fastest of everyone through the mountain and valley race circuit.
- 01:02 Markus Pommer (#77, Germany) - english**
- 01:09 The young and very lively ADAC Formula 4 drivers also caused a sensation in Austria. Saturday's winner Dennis Hauger crossed the finish line first in the second race, but ignoring a yellow flag saw the Norwegian awarded a 30-second penalty, handing the victory to Theo Pouchaire. A very turbulent third race ended with a surprisingly win from Estonian driver Paul Aron.
- 01:32 Paul Aron (#62, Estland) - english**
- 01:42 ADAC TCR Germany started the race weekend With a home victory for local hero Harald Proczyk. The Austrian also delivered a great show on Sunday finishing second from his P8 starting position, behind race winner Antti Buri.
- 01:57 Harald Proczyk (#1, Austria) - english**
- 02:07 The ADAC GT4 made a guest appearance in Styria. Thomas Jäger and Michael Schrey winning on Saturday. The McLaren of Team GT with Alain Valente and Youtube star Felix von der Laden taking the victory on Sunday.
- A weekend with great entertainment and thrilling action in all four racing categories, the ADAC GT Masters now starts its summer break, before returning on the 9<sup>th</sup> to 11<sup>th</sup> August at Zandvoort in The Netherlands.
- 02:52 END**



## News ADAC GT Masters – Spielberg, June 7<sup>th</sup> – 9<sup>th</sup> 2019

- 00:00 Opener
- 00:03 Hitze, Highspeed, Höhenflüge. Wenn das ADAC GT Masters am Red Bull Ring gastiert, ist Spektakel angesagt. Die dritte Station der Liga der Supersportwagen - ein absolutes Saisonhighlight. In der Steiermark kämpfen auch die Piloten aus den drei Rahmen-Serien des ADAC um Meisterschaftspunkte.
- 00:21 Spannung bis zur letzten Sekunde bietet das Samstagsrennen im ADAC GT Masters. Hauchdünn verteidigt das BMW-Duo Nicolai Sylvest und Jens Klingmann die Spitzenposition gegen die Corvette von RWT-Racing und feiert den ersten Sieg in dieser Saison.
- 00:36 Jens Klingmann (#14, Deutschland) - deutsch**
- 00:49 Den zweiten Start-Ziel-Sieg des Wochenendes sehen die Zuschauer dann am Sonntag. Marvin Kirchhöfer und Markus Pommer jagen die Corvette am schnellsten über die Berg-und-Tal-Strecke.
- 01:00 Markus Pommer (#77, Deutschland) - deutsch**
- 01:19 Auch die jungen Wilden der ADAC Formel 4 sorgen in Österreich für Furore. Samstagssieger Dennis Hauger fährt auch beim zweiten Lauf als Schnellster über die Ziellinie. Wegen Missachtung der Gelben Flagge und einer 30-Sekundenstrafe verliert der Norweger den Sieg allerdings und Theo Pourchaire wird nachträglich zum Gewinner ernannt. Das turbulente dritte Rennen gewinnt überraschend Paul Aaron aus Estland.
- 01:41 Paul Aaron (#62, Estland) - englisch**
- 01:51 Mit einem Heimsieg für Lokalmatador Harald Proczyk startet die ADAC TCR Germany ins Rennwochenende. Der Österreicher liefert auch am Sonntag eine tolle Show und fährt von Startposition 8 hinter Laufsieger Antti Buri als Zweiter ins Ziel.
- 02:06 Harald Proczyk (#1, Österreich) - deutsch**
- 02:16 Die ADAC GT4 Germany komplettiert das Gastspiel in der Steiermark. Thomas Jäger und Michael Schrey gewinnen am Samstag. Alain Valente und Youtube-Star Felix von der Laden sehen die Zielflagge am Sonntag als erste.
- Nach dem Rennen wird der McLaren jedoch disqualifiziert, da die Feuerlöschanlage des Fahrzeugs nicht regelkonform aktiviert war. Das Team geht in Berufung und somit gibt es bis zur Verhandlung keinen Sieger im zweiten Lauf der ADAC GT4 Germany am Red Bull Ring.
- Ein Wochenende mit voller Kapelle - mit packender Action in allen vier Rennserien verabschiedet sich das ADAC GT Masters in die Sommerpause. Weiter geht's vom 9. bis 11. August im niederländischen Zandvoort.

**ADAC**

**GT masters**



**News ADAC GT Masters – Spielberg, June 7<sup>th</sup> – 9<sup>th</sup> 2019**  
02:59 ENDE